



むぎのほかいかん

子ども家庭支援センター麦の穂
地域交流ホーム 麦の穂会館内
中津川市千旦林 1468-7
Tel 0573 (68) 6858

だより

2019年 1月 第229号



麦の穂会館の玄関にも鏡もちが飾られ、
新しい年を迎えました。

地域交流ホームと名付けられた麦の穂会館には、
近隣の親子づれ、施設の子どもたち、卒園生、



里親さんなど地域の方々年間延べ8000人名弱、月平均約600名が
来館され交流の場となっています。



「子育てサロン」に来る赤ちゃんが成長していく姿や、子育て相談している
お母さんの表情が明るくなったと感じた時や、「どんぐりくらぶ」に参加して
いる子どもたちが、遊びの中で色んなことに気づき、工夫し、イキイキ取り
組む姿に、関わっている私たちも元気をもらっています。子どもには、周り
の大人の心を変える力があると感じることが沢山あります。



法改正後、子どもが養育される環境について大きな
変化が求められています。子どもが育つ過程の中
の大人の関わり、それは一人で抱えるものではなく、
支え合える仲間を増やすことがとても大切だと感じます。



今年も麦の穂会館を中心に、人と人、心と心をつなぐことを大切に
がんばります！どうぞよろしくお願い致します。



《お知らせ》

* 1・2月の子育てサロンは

「はなのきセンター」にて行ないます。

母子手帳・バスタオルをご持参ください。



どんぐりくらぶ

「まつぼっくりツリーを作ろう」講師：山内健治さん

12月8日(土) 10:00~11:30

12月のどんぐりくらぶは、山内健治さんを講師にお呼びして、みんなで工作を楽しみました。まつぼっくりをツリーに見立ててライトや飾りをつければ、クリスマスシーズンにぴったりのオーナメントのできあがりです！

飾りつけだけでなく、ライトと電池ボックスのコードを繋ぐという組み立ても子どもたちが行ないました。電極のプラス同士・マイナス同士を繋がないとライトが光らないので、山内さんに教えてもらいながら進めます。ライトをつけたあとは自由に装飾をしました。“ポンポン” “ポンポン” と呼ばれるふわふわの玉が、温かみがありクリスマスらしく、人気でしたよ♪



ツリーを作り終わった子が、職員の用意した箱の中をのぞいていたので見せてもらうと…箱の中にはホログラムシートが貼られており、ツリーの光が反射して小さなイルミネーションのよう！幻想的な景色に子どもたちも夢中になっていました☆

今回は工作が終わったあと、ちょっとしたお楽しみを用意しました！なんと山内さんにサンタクロースになっていただき、じゃんけん大会を開催☆山内サンタさんに勝つとプレゼントがもらえ、ちょっと早いクリスマスを楽しみました♪

じゃんけん、
ぽん♪



サンタさん、
ありがとう！



○● 次回のどんぐりくらぶのお知らせ ●○

「逃走中・護衛中 ~全員で姫を守り抜け~」

【日時】 1月19日(土) 10:20~12:00

(※5・6年生は10:00集合です。)

【対象】 小学1~6年生

毎年人気の企画が今年も開催されます！お楽しみに♪